

Paco Sánchez se compromete a bajar el IBI, uno de los diez más altos de España

18/05/2023



El PP ha estado esta mañana en la zona de Padre Manjón.

El candidato a la alcaldía de Elda del Partido Popular, Paco Sánchez, ha conversado esta mañana con los habitantes de las calles Padre Manjón, Chapí y alrededores. Los ciudadanos le han trasladado "su preocupación por el IBI, que tienen que pagar anualmente, uno de los diez más caros de España entre las poblaciones con más de 50.000 habitantes", ha señalado Sánchez.

El popular ha señalado que en su programa incluye la bajada de impuestos y, especialmente del IBI, "algo que en ningún caso repercutirá en la merma de los servicios públicos a la ciudadanía".

El objetivo del candidato es visitar barrios y colectivos vecinales para recoger sus propuestas, estudiarlas y aplicarlas si el 28 de mayo consigue la alcaldía de Elda, ha señalado.

Esta misma semana visitó la zona del puente de La Estación "para conocer de primera mano las inquietudes de los habitantes de este espacio degradado, que sigue sufriendo el abandono, la despoblación y la ausencia de servicios".

Paco Sánchez destacó la posibilidad de centrar la recuperación a través de un ambicioso proyecto sobre el

río Vinalopó "para dar vida al entorno", ha dicho.

La campaña ha seguido con las intervenciones informativas con su equipo en los barrios y ayer se reunió con la asociación Melik-Alto-Bajo y Jaud, que agrupa a

109 familias. "Hemos conocido de primera mano sus reivindicaciones que, hasta el momento, han caído en en saco roto. Asfaltado, alumbrado, basuras y seguridad, son algunas de las peticiones que han hecho, muchas de ellas sencillamente fáciles de resolver", ha concluido.